
 

Témoignage sur le pèlerinage en Terre Sainte 

 

Tout d’abord je tiens à remercier la Fraternité Monastique de 

Jérusalem  qui non seulement m’a permis de réaliser l’un de mes rêves 

mais aussi et surtout m’a accompagné durant ces 17 jours de 

cheminement à travers la bible. Je garde chaleureusement dans mon 

cœur chaque instant vécu en ces lieux saints. 

En effet, l’enthousiasme ressenti depuis le départ de Montréal 

jusqu’au retour a été une succession d’émotions aussi belles et variées 

les unes des autres. Que ce soit à Jérusalem, dans les déserts du Néguev, 

de la Judée, en Samarie, à Bethléem ou encore en Galilée, ce fût de beaux 

moments riches d’enseignements, de découvertes et de belles 

rencontres. La parole a retenti dans tous ces lieux je me rappelle encore 

ces paroles :  ‘… aujourd’hui, nous nous mettons en route avec Saint 

Abraham, Saint Jacob, Saint David etc.…’. Le temps passé au  désert a été 

pour moi un temps de ressourcement et de remise en question 

personnelle; je retiens la cité de Shivta comme coup de cœur. 

Jérusalem la cité ou tout ensemble fait corps, c’est le lieu de la diversité, 

du contraste; ce que je retiens de cette ville, c’est rédemption et 

résurrection. La Galilée pour moi, c’est un havre de paix, j’ai ressenti un 

environnement paisible et fertile avec son lac plein de souvenir. Ce que 

je retiens de cette région c’est parole et vie. 

Au-delà de tout cela, j’ai pu apprécier la fraternité, la bonne 

humeur et l’entraide entre les pèlerins. Je me rappelle encore ces 

paroles en début de journée : « bonjour Hannan/Poulos » et en fin de 

journée « Merci/shoukrane Hannan/Poulos ». 

Pour finir, j’aimerais souligner le contexte social de ces lieux qui 

ne m’a pas laissé indifférent : les contrastes les méfiances se 

perçoivent inévitablement entre peuples palestiniens et israéliens. 



 

Pour conclure, j’aimerais remercier les Frères et les Sœurs de la 

Fraternité, tous les pèlerins, tous ceux qui ont de près ou de loin ont 

contribué à la réussite de ce pèlerinage et enfin mon épouse 

Maximilienne pour son soutien; ce fût une belle réussite. 

Que Dieu vous bénisse! 

Sebastien Akuesson    


